NUESTRA SEÑORA DE LA O

DOMINGO XII TIEMPO ORDINARIO (20-6-2020)

Pasada la reciente fiesta de El Corpus (nuestra fiesta patronal) que es como el punto final a las fiestas de Pascua y "siguientes" domingos muy importantes (Ascensión, Pentecostés, Sma Trinidad y Corpus), hemos entrado en la dinámica del TIEMPO ORDINARIO, que no por "ordinario" es vulgar ni carente de interés.

Cada domingo (que quiere decir "dia del Señor") volvemos a revivir la experiencia pascual y nuestro encuentro personal con el Resucitado. y cada domingo es una ocasión para preguntarnos: ¿QUIÉN ES JESÚS PARA T1?".

V es que esta pregunta es la que les hace Jesús a los suyos en el evangelio de hoy : ¿Quién dice la gente que soy Yo?... Y vosotros ¿quién decis que soy Yo?

Cada uno responderá a la pregunta en cuestión según su propia experiencia, pero no está de más compartir con quienes nos rodean nuestra propia experiencia de fe y que seria muy enriquecedor.

Dejar a un lado el pudor y la vergüenza de hablar de Jesús y presentarnos ante los demás como somos y como pensamos, en una palabra, dar testimonio de nuestra fe.



La oración del corazón

Hola Jesús; amigo, hermano y Dios mío.

Mi corazón siempre está latiendo para que yo pueda disfrutar de lo bonito que es vivir.

Gracias a sus latidos tengo la fuerza necesaria para moverme para llevar a cabo todo lo que tengo que hacer cada día.

Gracias Jesús por mi corazón. Quiero usar la fuerza que él me da todos los días para hacer siempre cosas buenas a mi alrededor.

Dicen que el corazón es el lugar dönde tú vives, Jesús, y donde vivo yo con mi conciencia, con mis pensamientos, con lo que soy de verdad. Quiero, Jesús, que siempre vivamos juntos en mi corazón, para que me enseñes a ser una persona con corazón, una persona humanitaria, solidaria.

No dejes nunca que sea una persona sin corazón, que disfrute haciendo sufrir a otros, o que sea indiferente a los problemas y necesidades de los que me rodean.

Ayúdame Jesús a ser una persona que comparte de corazón, habla de corazón, escucha de corazón, ayuda de corazón, y quiere de corazón.

Así sea.

ANECDOTA PARA CONTAR...

Hace años hacer la mili era mucho trastorno para el mozo y para la familia. Y a uno de ellos se le ocurrió "librar se" de ella haciéndose el sordo en el reconocimiento.

El tribunal sabía de esta artimaña y para probarlo acostumbraba a tirar unas monedas, en la escalera según salía el mozo para comprobar si oía el ruido al caer y así asegurarse de que de veras era sordo.

Nuestro mozo se hizo el sordo en el interrogatorio, y al salir y oir el ruido de las monedas, sabiendo que se trataba de una última prueba, ni se inmutó, por lo que satisfactoriamente se libró de la mili porque supo hacerse el sordo, y así lo contó cuando llegó al pueblo.

Pero de veras que de sordo no tenía nada de nada...

PLEGARIA

Tanto es lo que os he pedido y,a cambio tan poco os dí que ya no os puedo pedir más de lo que os he pedido. Tan sólo, cuando mi alma acuda a vuestra presencia, señor,os pido clemencia, perdón, paz y eterna calma. (F.Chapinal)



CLASE DE DONA ANTONIA SOBRE EL EURSO 44.45.

DESDE " LA MORALITA" (2)

No es "nuevo" que en más de una ocasión y que sepamos, ha habido "matrimonios" entre gentes de El Cubo con gentes de La Moralita.

A más de Evelio con Angela y Joaquín con Candelas, en el nº 109, al que te remito, tienes la historia real de tres hermanos de El Cubo casados con tres hermanos de La Moralita. Y fue así:

Julián con Mª Francisca (25-9-1900) Tomás y Bernardina

Marcelina-Julián ("otro" Julián).

De El Cubo:Julián Iº,Tomás y Marcelina. De La Moralita:Mª Francisca,Bernardina y Julián IIº

Y bien que en esta "saga" de La Moralita había dónde escoger, puesto que (si estamos en lo cierto) eran hasta 10 hermanos...

¡Ah! Y que no se nos escape el enlace más reciente de Saturnino (La Moralita) con Estrella (El Cubo)....Y puede que alguno más y que subsanariamos en números sucesivos si es que lo llegamos a descubrir.(Ayúdame a ello).

Y...¿sabes cómo se llamaba La Moralita? Porque así com/nuestro pueblo,a través de los tiempos ha tenido varios nombres:

El Cubo de Don Sancho

El Cubo de Fernán Nieto,

El Cubo, y ya el definitivo

EL CUBO DE DON SANCHO

La Moralita se llamó en principio

La Moral de Martin Vicente .y luego

La Moral de Cipérez,

La Moralita de la Torre, y por último el definitivo LA MORALITA, nombre original, bello y fonético.

VERANO 2.009...

Piscina, futbito, bicicletas (que las bicicletas son para el verano) y... fiestas, muchas fiestas y celebraciones: la de Rollanejo, la de los mayores, la de los nacidos hace 65 años, la de algún "barrio" del pueblo, un par de bodas y bautizos, las fiestas de Viti y de pueblos de alrededor (todos los pueblos tienen su "fiesta de verano"), las ferias de Septiembre de la capital, alguna excursión para disfrutar de la playa y de otras regiones y países...en fin, que quien no disfruta es o porque no quiere o porque no puede.

En la "epidemia" de 1.918 fallecieron más de 40 millones de personas (medio centenar de nuestro pueblo). En la más "benigna" de 1.968 fallecieron

En la más "benigna" de 1.968 fallecieron hasta l millón de personas.

Y...;qué pasará con la "gripe A" del año 2.009 y 2.010?...El tiempo y la estadística lo dirán.

"En febrero, mete tu obrero, a últimos mejor que a primeros"

TRES COSAS QUE NO PUEDEN VOLVERSE ATRÁS...
-una flecha lanzada.

-una palabra pronunciada. -y una oportunidad perdida.

NO HA NACID∮NI HA DE NACER EL QUE LA LABOR LA HAYA DE ENTENDER.